

REUNIÓN EL CONCEJAL DE TRÁFICO ASEGURA QUE ESTA Y OTRAS DEMANDAS SERÁN ATENDIDAS CON LA NUEVA ORDENANZA

ADECA insiste en la necesidad de una parada de taxis en el Casco Antiguo

EL DÍA
CUENCA

La Asociación de Empresarios del Casco Antiguo (ADECA) ha remitido un comunicado a EL DÍA en el que informa sobre las demandas que su presidente, Sinesio Barquín, expuso al concejal de Tráfico y Transportes, José Luis Chamón, durante una reunión mantenida recientemente y en la que, entre otros temas, el representante de los empresarios volvió a incidir en la urgente necesidad de una parada de taxis en la Plaza Mayor.

Del mismo modo, Barquín reivindicó la obligatoriedad de un servicio de taxis nocturno, reclamado por conquenses y visitantes. En su comunicado, ADECA califica como "una vergüenza que una ciudad como Cuenca carezca todavía de este servicio".

Ambas reivindicaciones se encuentran recogidas como prioritarias en la nueva ordenanza del sector, que ya está redactada, según explicó José Luis Chamón.

Por otro lado, el concejal informó al presidente de ADECA que el servicio del "Búho" pasará a ser definitivo, incorporándose autobuses de mayor tamaño pa-



Los empresarios del Casco Antiguo demandan mejoras en el transporte

ra la comodidad de los usuarios. En relación a este asunto, José Luis Chamón señaló que el Ayuntamiento ha conseguido una subvención para el transporte que permitirá mejorar los vehículos, alargar algunas líneas y, en general, ofrecer un servicio más eficaz.

En la reunión se abordó también la solicitud de establecer una nueva línea de autobús que cubra el trayecto desde el barrio del Castillo hasta el Hospital Virgen de la Luz, la Universidad y los Institutos. En relación a este aspecto, y según la nota remitida por ADECA, el concejal de Tráfico

explicó que el proyecto de peatonalización de Carretería produciría una reorganización del transporte público, dentro del cual habría un autobús que continuamente recorrería el trayecto que va del Castillo a la Plaza de la Constitución, permitiendo el traslado a otras líneas.

Según ADECA, a lo largo de la reunión mantenida con Barquín, José Luis Chamón prometió la renovación de las tarjetas de aparcamiento para los empresarios, así como la tolerancia en el aparcamiento nocturno hasta las seis de la madrugada, una cuestión que se pactó en la primavera pasada.

Finalmente, Sinesio Barquín solicitó que se ampliara la zona de aparcamiento en la Plaza Obispo Valero mientras duren las obras del Palacio Episcopal para sustituir las desaparecidas por la instalación de andamios.

Próximamente, y finalizadas las fiestas navideñas, la Asociación de Empresarios del Casco Antiguo solicitará una nueva reunión con el alcalde de la ciudad, José Manuel Martínez Cenozo, para analizar otras demandas del sector.



ORGANIZADO POR CCM Y RNE

VII Concierto de Año Nuevo a cargo del Coro Alonso Lobo

EL DÍA
CUENCA

La Obra Social de Caja Castilla-La Mancha y Radio Nacional de España han organizado una vez más el concierto de año nuevo, que alcanza su séptima edición.

El concierto correrá a cargo del Coro Alonso Lobo, dirigido por Luis Carlos Ortiz Izquierdo, y tendrá lugar el próximo 2 de enero, a las 20.30, en la iglesia de Nuestra Señora de la Luz.

Todos los conquenses están invitados a disfrutar de este concierto que tendrá entrada libre y con el que la Obra Social de CCM y RNE quieren felicitar a todos el año 2002.

Movistar Plus

Programa de puntos

Estas navidades... regálale tu voz



¡Ven a Mobile Phone
y llévate las últimas novedades
en telefonía móvil
a los mejores precios!

Distribuidor Oficial

Telefonica
Movistar

Avda. Castilla La Mancha, 10

16002 Cuenca

Tel.: 969 23 15 41

Tel: 902 411 022

www.mobilep.es



**MOBILE
PHONE**

Comunicación